



Clínica Petrer, tu centro para los reconocimientos médicos

05/05/2023



Laura González y Eduardo Alberto Carpio dirigen la clínica.

La Clínica Petrer, situada en el barrio de La Frontera, ofrece una amplia carta de servicios como reconocimientos médicos para la renovación del carné, permisos de armas o psicología, con el objetivo de facilitar la vida a sus clientes. Además, se encargan de

gestionar toda la documentación y de que los permisos lleguen directamente a casa.

Le avalan más de 35 años de experiencia, pues se abrió en 1986 en el corazón de Petrer, y hace diez años se trasladaron a su actual ubicación para ofrecer un mejor

servicio a los clientes.



Realizan certificados médicos para obtener permisos de armas como el de arcabucería para Moros y Cristianos.

Los reconocimientos médicos para la renovación del carné de conducir son muy sencillos. Su directora, Laura González, destaca que se encargan de todos los trámites, de forma que el cliente sólo debe acudir con el DNI y el carné de conducir antiguo. Allí les hacen la fotografía, las pruebas y entregan un permiso temporal hasta que el oficial llegue a casa.

También realizan los certificados médicos para obtener permisos de armas, como el necesario para armas de arcabucería en las fiestas de Moros y Cristianos. También gestionan el permiso de tenencia de animales peligrosos. Y van más allá, pues hacen certificados médicos oficiales para oposiciones, trabajo o estudios, así como para poder obtener el título de patrón de barco.



Cuentan con una zona de lactancia y un espacio infantil para que los pequeños se entretengan mientras sus padres realizan los trámites.

Por otro lado, ofrecen servicio de psicología donde buscan el bienestar psicológico de la persona centrándose en sus necesidades. Abordan diferentes áreas de intervención como trastornos de ansiedad, fobias, depresión, duelo... en población tanto adulta como infanto-juvenil. Además, cuentan con una psicóloga experta en lactancia, embarazo y postparto. La calidad de sus servicios la proporciona su excelente equipo compuesto por médicos, psicólogas y administrativos que son profesionales comprometidos que trabajan por vocación.



Se encuentran en la avenida de Madrid, 18 de Petrer.

La Clínica Petrer se encuentra en la avenida de Madrid, 18, de Petrer, a pie de calle, y si por algo destaca por porque prima el trato al cliente, ya que cuidan de él para que el tiempo que pasen en la clínica sea agradable y resuelvan todas las dudas y problemas que puedan surgir. Además, cuenta con una zona de lactancia y un espacio infantil para que los pequeños se entretengan mientras sus padres realizan los trámites, y las mascotas son bienvenidas.

Su número es el 965 374 498 y su WhatsApp 747 468 273. Se puede pedir cita previa para evitar esperas, o bien, acudir directamente. Se encuentran en la avenida de Madrid, 18, de Petrer. Su web es www.clinicapetrer.com.